

Unos 47 mil habitantes de Pereira y Marsella se beneficiarán con nuevo puente para vehículos particulares y de carga

- *La obra, inaugurada este martes, fue financiada por la UNGRD y la Gobernación de Risaralda, como parte de un convenio interadministrativo.*
- *La temporada de lluvias del 2019 deterioró el puente, impidiendo el paso de vehículos de carga.*

Pereira, 16 de mayo de 2023 (@UNGRD). El director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Olmedo López Martínez, y el gobernador de Risaralda, Víctor Tamayo Vargas, inauguraron este martes el puente vehicular 'Cutiebres', ubicado en la vía que comunica a Pereira con Marsella, en Risaralda.

Esta obra, construida sobre el río Otún, es una realidad gracias a la articulación de la UNGRD y la Gobernación de Risaralda, a través de un convenio interadministrativo, para mejorar la movilidad entre Pereira y Marsella y beneficiar a unas 47.000 personas.

En el 2019, el puente quedó seriamente afectado a raíz de la temporada de lluvias del segundo semestre, impidiendo el paso de vehículos de carga y generando un impacto sobre la economía.

“Es una gran satisfacción intervenir un puente que representaba un riesgo para la población, construido hace más de 50 años, y reemplazarlo por uno que garantiza la calidad de vida a los habitantes y que conecta a la ciudad de Pereira con el municipio de Marsella para traer turismo, fortalecer la economía y, sobre todo, para salvar vidas en estas comunidades que en otra época sentían que el Estado les estaba fallando. Hoy tenemos un Gobierno más cerca de la población, que les brinda atención integral y ese es nuestro propósito, atender a la Colombia profunda”, aseguó Olmedo López, director general de la UNGRD.

Con la puesta en marcha de este puente se incrementa el transporte de carga desde y hacia Pereira, y se amplía el servicio de la red vial del departamento de Risaralda.

Por su parte, Víctor Tamayo, gobernador de Risaralda, señaló que “estamos muy agradecidos con la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, en cabeza del doctor Olmedo López, ya que sin lugar a dudas este puente es un aporte importante de la UNGRD y la Gobernación para poner al servicio de la comunidad esta obra de infraestructura, que es de gran beneficio para los habitantes de Pereira, Marsella, el corregimiento de Combia y todas las veredas del sector”.

Comunicado de Prensa



En la obra se invirtieron \$5.580 millones, de los cuales \$3.741 millones son de la UNGRD, con recursos del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (FNGRD), y \$1.838 millones de la Gobernación de Risaralda.

Por otra parte, en su visita al departamento de Risaralda, el director general de la UNGRD, Olmedo López, se reunió con la comunidad indígena de Mistrató y Pueblo Rico, para escuchar sus necesidades en materia de gestión del riesgo de desastres y viabilizar la construcción de 12 puentes peatonales, que garantizarán la conectividad de esta población con el resto del departamento y, así, mejorar sus condiciones de vida.

Finalmente, el director general de la UNGRD lideró una mesa de trabajo con el alcalde de Santa Rosa del Cabal, Jorge Rodrigo Toro Montes, y empresarios del sector de turismo para revisar las afectaciones por el nivel de actividad naranja del volcán Nevado del Ruiz y analizar posibles soluciones para recuperar su economía.

Así, el Gobierno del Cambio, a través de la UNGRD, le sigue cumpliendo a las comunidades y a los territorios de Colombia.